

CULTE DOMINICAL DU 03 SEPTEMBRE 2023

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX (107)

Ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin

Matthieu 6 : 13

Maurice MWEHU, Pasteur

Dans la requête « Délivre-nous du malin... » avons-nous dit, les personnes qui constituent les différents groupes aux rapports triangulaires défavorables au malin sont :

- Dieu, le libérateur ;
- Les enfants de Dieu ;
- Le malin, ennemi.

Abordant le premier point, rappelons-nous que par la guerre et la victoire de Michael, Dieu a nettoyé le ciel de toute influence diabolique (Apocalypse 12 : 7-8) et sur la terre, Dieu le fait par la bataille du Chrétien, au travers la croix (Romain 16 : 20).

Le Chrétien ne devrait pas se sous-estimer par rapport aux anges ; il est au-dessus de ceux-ci. En aucun cas, il n'a été dit aux anges : « celui qui est en toi est plus grand que celui qui est dans le monde » ; mais Dieu l'a dit à ses enfants (1 Jean 4 ; 4).

Le Chrétien est donc le guerrier de Dieu sur la terre. Là où il doit livrer bataille lui-même, il ne doit pas appeler les anges car il a son auto-défense : le nom de Jésus et la puissance du Saint-Esprit.

La seule possibilité que le diable a pour arracher quelqu'un des mains de Dieu, c'est lorsque la personne n'est pas en relation avec Dieu ; mais celui qui est entre les mains de Dieu, qui est en bonne relation avec lui ne sera jamais arraché par le diable.

Un enfant de Dieu, même protégé par Dieu, peut être combattu par le diable ; mais il doit lui résister.

Un enfant de Dieu, même s'il tombe, doit confesser ses péchés, se relever et manifester la volonté de marcher avec Dieu.

2. Les enfants de Dieu

Les enfants de Dieu dans cette prière : « Délivre-nous du malin... » se retrouvent entre Dieu, leur père et défenseur et le malin, leur ennemi.

Remarquons, ces enfants de Dieu ont encore affaire avec le diable alors qu'ils sont en bonne relation avec Dieu. Ceci pour dire que nous rencontrerons très souvent le diable sur notre chemin tant que nous resterons enfants de Dieu.

Si le diable combat un enfant de Dieu, c'est parce qu'il le redoute.

La présence de Dieu dans nos vies, nous garantit la victoire sur le diable et non l'absence de celui-ci. Nous devons nous lever et résister au diable.

Après le premier triangle, nous avons un deuxième avec Dieu au sommet et des autres bouts du triangle, le diable et les humains.

Dans ce triangle, contrairement au premier, nous voyons seulement une flèche qui va de Dieu aux humains sans retour ; et, une autre qui va du malin aux humains, sans retour. Par-là, nous comprenons que tout humain n'est pas enfant de Dieu mais tout enfant de Dieu est humain.

Le premier triangle n'est pas malheureusement le même pour tous les humains, il ne concerne que les enfants de Dieu.

Un humain sans relation avec Dieu est sous la puissance du diable et vaincu. Le sort de ceux qui sont sans Dieu est donc différent du sort des enfants de Dieu.

Sur la terre, tous les hommes ont les mêmes besoins, la même menace, les mêmes limites mais par Dieu, ils n'ont pas le même sort.

Sûrement, les Egyptiens se disaient que la mer rouge était un obstacle contre tous les humains ; si elle s'est ouverte pour laisser passer les Hébreux, nous aussi nous passerons ; et ils ont osé passer là où les enfants d'Israël sont passés, ignorant que le peuple d'Israël était différent d'eux. À l'arrivée du peuple d'Israël, la mer s'ouvrit, les fit passer et tous les Egyptiens furent engloutis. Malheur à un humain qui copie un enfant de Dieu !

Les enfants d'Israël en Egypte sont sortis par la puissance du sang de l'agneau, cela montre qu'ils étaient sauvés, rachetés.

Quand quelqu'un est sauvé par le sang de l'agneau, il se met dans la marche de la vie Chrétienne.

Le salut était ponctuel, une seule fois, il n'y avait pas deux fois l'agneau pour pouvoir sortir de l'Egypte ; les autres fois de l'agneau n'étaient que la commémoration.

Bien aimés, tu t'es converti, tu as vu les miracles par le sang de l'agneau ; maintenant que tu es sur le parcours, tes ennemis sont prêts à voir la victoire qui t'accompagne sur ton parcours. Tu n'es pas un humain pour que tu restes sans miracle.

Tu es miraculeux, Dieu marche avec toi !